



RECLAMACIONES

Los diabéticos se oponen a la renovación del concurso de agujas que se ha realizado

P. G. del Burgo, Valencia
La Federación de Asociaciones de Diabéticos de la Comunitat Valenciana ha dirigido una carta al conseller de Sanidad, Rafael Blasco, para expresar su «*profundo malestar y desacuerdo*», tras conocer que la conselleria ha renovado el concurso con la empresa fabricante de las agujas *Insupen*, reiteradamente denunciadas por los enfermos desde hace un año, que fue cuando se adjudicó por primera vez.

Los pacientes han trasladado a la conselleria quejas y reclamaciones y se han dirigido a todas las instancias administrativas para pedir la anulación del concurso y la no renovación del mismo, al informar que las citadas agujas se obstruyen, «*lo que produce que no entre en el cuerpo la insulina que necesitamos*», encaja mal con la pluma y se producen fugas de insulina que dan lugar a hiperglucemias, ocasionan hematomas, bultos y se quedan dentro de la piel.